



## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 1769  
Ciudad Universitaria, 2 de junio de 2017.

### **Este domingo la UAEM aplicará el examen de admisión al nivel superior**

Este próximo domingo 4 de junio, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizará la aplicación del examen de admisión para los aspirantes al Nivel Superior en el ciclo escolar 2017-2018.

Michelle Monterrosas Brisson, directora general de Servicios Escolares de la UAEM, informó que como parte del proceso de admisión, fueron 22 mil 300 las pre fichas solicitadas, de las cuales 15 mil 994 son definitivas, y será hasta después del examen cuando se conozca la cantidad de aspirantes que se presentaron.

De acuerdo con la convocatoria, se recomienda a los aspirantes visitar previamente el lugar donde se llevará a cabo su examen, el cual está señalado en su ficha definitiva, pues sólo se permitirá realizarlo a quienes asistan puntualmente al lugar, en la fecha y hora marcadas.

Otras recomendaciones para los aspirantes son: presentar la ficha firmada por el interesado, asistir únicamente con lápiz, goma, sacapuntas y calculadora básica, pues no se permitirá el ingreso al examen con mochilas, bolsas, folders y/o propaganda; y apagar el teléfono celular antes del ingreso ya que no se permitirá el uso de dispositivos móviles, tabletas, agendas electrónicas o audífonos.

Como cada año, es el Centro Nacional de Evaluación (Ceneval) la instancia que elabora y califica la prueba, además, el Comité Interinstitucional de Seguimiento al proceso de admisión, vigila la transparencia de este proceso, el cual está certificado y cuenta con los estándares que dan certeza de su calidad.

Asimismo, la UAEM aplicará Exámenes Generales de Ingreso diferenciado, adaptado para personas con ceguera y habrá intérpretes de Lengua de Señas Mexicana para quienes presenten sordera.

Las sedes de aplicación del examen serán: la Unidad Biomédica, las facultades de Ciencias del Deporte, Psicología, Ciencias Químicas e Ingeniería, Contaduría, Administración e Informática, y Derecho y Ciencias Sociales, así como en el Instituto de Ciencias de la Educación, todas en el Campus Norte.

Además, en las facultades de Medicina, Enfermería, Comunicación Humana, y preparatorias 1 y 2 en Cuernavaca, así como la Preparatoria de Cuautla, la Secundaria 40 de ese municipio y en la Escuela de Estudios Superiores de Jojutla.

Los resultados de los aceptados al curso propedéutico o de inducción serán publicados por número de ficha y calificación el día 25 de junio, a través de la página electrónica institucional ([www.uaem.mx](http://www.uaem.mx)), los principales diarios de circulación estatal y en las unidades académicas correspondientes, en cuyas listas se detallará el procedimiento para que, en caso de que existan espacios en alguna unidad académica, los lugares no cubiertos puedan ser ocupados.

La calificación mínima para la aprobación del examen es de 32.50 puntos y para ser aceptado definitivo, se deberá aprobar el curso propedéutico o de inducción y cumplir con los requisitos de ingreso del Plan de Estudios de la unidad académica correspondiente.

La calificación mínima para ser aceptado al curso propedéutico o de inducción será determinada por la Secretaría General, con base en las calificaciones obtenidas en el examen y la capacidad instalada en cada unidad académica; en caso de empates la



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

## Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



UAEM se reserva el derecho de cortar antes o después del cupo señalado para cada unidad académica.

Como cada año, la recomendación a los aspirantes es prepararse para el examen y obtener la mejor calificación, además de evitar caer en cualquier acto ilícito que le impida su ingreso a la UAEM.

Para consultar a detalle la información respecto a la convocatoria de admisión al nivel superior de la UAEM, puede visitarse la página electrónica: [www.uaem.mx/convocatoria-nivel-superior-2017/](http://www.uaem.mx/convocatoria-nivel-superior-2017/).

*Por una humanidad culta*